

Oliver Kahn tendrá oficina en el club Alemán Bayern Múnich



La Habana, 3ene (PL) El exportero Oliver Kahn tendrá oficialmente el próximo martes una oficina como nuevo miembro de la junta directiva del equipo de fútbol Bayern Múnich, informó el club alemán.

La presentación del exguardameta, de 50 años y quien asumió el 1 de enero de 2020 su nuevo trabajo, será en el estadio Allianz Arena, bajo la atenta mirada del presidente de la entidad, Karl-Heinz Rummenigge, al que sucederá a finales de 2021.

Kahn conocerá al equipo, del entrenador interino Hansi Flick, durante una visita de varios días, del 4 al 10 de enero, al campo de entrenamiento en Qatar, donde la selección se prepara en este periodo de parón invernal de la Liga alemana.

El venidero día 19 la figura del finalista mundial de Corea del Sur-Japón 2002 cobrará mayor realce cuando el plantel bávaro enfrente al Hertha Berlín en el comienzo de la segunda vuelta de la Bundesliga.

“Estoy profundamente conectado con el club. Ha tenido una influencia muy fuerte en mi vida. He experimentado una cantidad increíble de momentos emocionales”, expresó Kahn.

Actualmente, Bayern Múnich marcha en la tercera posición del torneo Alemán, con 33 unidades, luego de 10 victorias, tres empates y cuatro derrotas, por detrás del líder Leipzig (37) y Borussia Mönchengladbach (35).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211063-oliver-kahn-tendra-oficina-en-el-club-aleman-bayern-munich>



Radio Habana Cuba